



Prix des Collégiens de Charente-Maritime

publié le 11/12/2018

Sensibiliser les adolescents à la littérature jeunesse contemporaine, promouvoir et valoriser la lecture comme source de plaisir, d'échanges et de rencontres

Cette année, les **3 classes de 3^{ème}** participent dans le cadre de leur cours de français et au sein du CDI à la deuxième édition du **prix littéraire des collégiens de Charente-Maritime** organisé par la Médiathèque Départementale de Saintes.

Les élèves vont devoir au fil des semaines :

▶ lire **les trois titres** de la sélection (des romans choisis en fonction des critères de qualité de l'écriture, de pertinence et d'intérêt pour des collégiens)

<http://charente-maritime.fr/mediath...>

- ▶ échanger sur les livres,
- ▶ réaliser des affiches, des diaporamas,
- ▶ rédiger des critiques littéraires sur le réseau social Babelio
- ▶ et bien sur **voter pour le livre qu'ils ont préféré**.

Les élèves auront la chance de rencontrer l'un des auteurs de la sélection **Ahmed Kalouaz** pour son roman **"Uppercut"** le **mardi 12 mars 2019**.

Au mois de mai, nous connaissons le vote de nos collégiens et mi-mai le résultat sur l'ensemble du département.

Ce projet s'inscrit dans le cadre du Parcours Educatif Artistique et Culturel, les élèves qui le souhaitent pourront le présenter à l'oral du DNB.